## PAGINA DE HUMOR

El niño: —Oye papá, he observado que los novios se daban la mano antes de casarse, apor qué lo hacían?

El padre: —Pura fórmula, hijo mío. También los boxeadores se dan la mano antes del combate.

Al pie del altar

El sacerdote: —«Si alguien sabe algún impedimento por el cual este matrimonio no pudiera llevarse a cabo, está obligado a confesarlo bajo pena de pecado mortal».

Una voz: -¡Yo!

El cura mirando muy serio al interpelado:
—«Usted cállese, que es el novio».

Un torero tras clavar siete veces el estoque al toro sin lograr tumbarlo, se dirige a su mozo, al grito de: —¡Otra espada!, ¡otra espada!

A lo que le contesta su fiel mozo: —¡Pues como no lo mates con bastos, vas apañado, porque de espada no queda ninguna.

—El otro día le pusieron una multa a mi esposa por exceso de velocidad.

—¿Y a cuánto marchaba?

-Pues a 50.

—¡Hombre, no creo que hubiera para tanto!

—No, pero se da el caso que iba marcha atrás.
RAMON RIERA



-Voldria un llàpiç pintallavis amb els colors del Santa Eulàlia.

(Gentilesa del dibuixant Sr. Josep Escobar)